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全員が揃うことの喜び          校 長  上 原 一 宏 

 児童数の多い学校では，全員が揃うことは入学式や運動会，卒業式でもなかなか難しい

ことです。それこそ大規模校と呼ばれる学校は，入学式や卒業式にそもそも全員が参加で

きない場合も多いです（体育館に該当する保護者などが着席すると，児童全員は入れない

から）。最近はコロナ禍で，運動会も学年部単位で実施するところもあるようです。 

 大原小学校のよいところは，いろいろな行事に対して，地域も交えてみんなで祝う，楽

しむということが定着しています。したがって，マルマサさんに買い物に行くと，地域の

方や店員さんが，「なかなか揃わずに心配ですね。」とか「こういうときの授業はどうして

いるの？」など，いろいろと声をかけてくださいます。私は，地域の方々がいつも大原小

学校のことを気にかけてくださっているのでとてもうれしいです。 

 全員が最後に揃ったのは 11月 25日でした。11月 28日から 12月 14日まで約半月，全

員が揃わずに心配しましたが，12 月 15 日に全員が揃いました。子供たちが全員揃うと，

学校が笑顔と活気に溢れます。 

新型コロナウイルス感染症に注意 

 この標題をこれまで何回書いたでしょうか。第７波が落ち着いてきたとき，「もう大丈夫

だろう。」と思うことでしたが，第８波になっているようです。しかもこの冬は，インフル

エンザも同時流行する可能性があるとのことで，とても心配しているところです。学校で

は，これまでと同じように感染対策を十分に行っていきます。ご家庭でも，また地域でも

十分な感染対策をお願いします。 

保護者や地域の皆様にお礼 

 12 月 16 日は持久走大会を行いました。１週間延期したので，保護者の皆さんは仕事の

休みがとれなかっただろうなと思っていましたが，たくさん来ていただきありがとうござ

いました。また，地域の皆様も沿道でたくさん応援してくださりありがとうございました。 

 町内小学校の在り方検討委員会 

 錦江町では，町内の小学校の在り方検討委員会というのが立ち上がり，先月から月１回

のペースで話合いをしております。大原校区からは，公民館長，ＰＴＡ会長，校長の３人

が委員となって出席しています。先月は，町内小学校の児童数の推移をみたり，各小学校

単位で話し合った内容を報告したりして，意見交換をしました。今月は，小学校を統合し

た場合の区分けの仕方（児童数や学級数の予測を含む）や統合の時期について話し合いま

した。大原小学校だけでなく，町内全体で検討していかなければならないほど，子供の数

が少なくなっていくようです。この検討委員会を何度も行い，町内の小学校のよりよき姿

を検討していきますので，ご意見がありましたらこの３人にお願いします。 

錦江町立大原小学校 学校だより 令和４年 12月号 

創立 136周年（明治 20年創立） 合言葉：にこにこ(笑顔) ぐんぐん(努力・挑戦) ぽかぽか(命) 

学校のホームページには，右のＱＲコード
からお入りください。スマホを横向きにす
ると，右側にメニューが出てきます。 



令和４年 12月 20日発行   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ふれあい学級 

持久走大会頑張りました！ 

今年は，ふれあい学級の皆様だけでなく地域の方にもお
越しいただきましてありがとうございました。自作のたたき
ごまや数珠玉のアクセサリー等も事前に準備していただ
き，重ねてありがとうございました。昔の遊びはもちろん，一
緒に校歌を歌うことができ，とても有意義な時間を過ごす
ことができました。来年も来てくださいね！ 

1 週間延期になったたため大変ご迷惑をおかけし
ました。保護者の皆様，地域の方々の声援のおかげ
で，子供たちはパワー全開!全員完走することができ
ました。応援，交通整理へのご協力ありがとうございま
した。 

 

 門松完成！ 
今年もＰＴＡの方々
と子供たちが素敵な
門松を作ってください
ました。コロナの収束
が見込めない日々で
すが,皆様にとって幸
多い年になることを
祈っています。 

冬休みの帰
宅放送は，大原
小学校の 6 年
児童 4 名が担
当しました。役
場で録音をして
いる様子です。 

 冬休みの帰宅放送 大原小が担当！ 

 人権集会 

12 月 4 日～10 日は校内人権週間。人
権集会では，「わたし・あなたゲーム」をし
て,相手や自分のことを大切にするこを学び
ました。 

学校教育に関するアンケート結果より 

青年団主催のクリスマス会 

青年団主催のクリス
マスパーティーが，旧大
原中でありました。タペ
ストリー作成や松ぼっく
りゴルフ，射的，ビンゴゲ
ーム等楽しい企画をたく
さん準備してくださいま
した。とっても素敵なプ
レゼントをありがとうご
ざいました。 

1月行事 

10日（火）始業式 

１６日（月）大原読書週間 

１７日（火）～１８日（木） 

鹿児島学習定着度調査（5年） 

１９日（木）中学校体験入学・説明会 

２３日（月）～２７日（金）給食週間 

２４日（火）～教育相談週間（児童） 

２４日（火）食に関する指導・全校給食 

２６日（木）新一年生体験入学 

及び保護者説明会 

  

新記録１年 女子 有里愛月 4分５４秒  

 

項    目 児童 教職

員 

保護

者 

学校運営
協議委員 

学校が楽しいですか。 ９３ ８０ ８３ ８３ 
家庭学習に自ら進んで取り組んでいま
すか。（1年 30分，１０分ずつ増） 

７８ ５０ ６２ ７５ 

地域や子ども会の行事に参加し
ていますか。 

９８ ９０ ８０ ８８ 

 課題については，家庭と連携を密に行い改善を図って参
ります。 

○  学校が楽しい学校と思っている児童が多い。 

○  地域や PTA行事に積極的に参加している。 

△  家庭学習の時間が十分に確保されていない。 

 

 

 

 


